



Todos los Champions de los dibujantes se ganaron los 3 topacetes: Pepo, Alhué y Lugoze. René Ríos Boettiger, Luis Sepúlveda y Luis Goyenechea y Zegarra rezan los respectivos carnets de identidad de los tres vencedores. Alhué, fino artista, culto y silencioso, ganó la medalla de honor por sus ilustraciones en "El Mercurio"; Pepo, fue el vencedor en el Premio Humorismo, y Lugoze lució su talento virgen en el Premio Caricatura. El triunfo de los Topacetes aludidos nos llena de júbilo a todos y nos empuja a celebrarlo húmedamente. ¡Salud!

